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昨日のＴで係・委員が決定した。おおよそ
が昨年と同じメンバーであるが、心機一転で
それそれの責任を果たしてほしい。
＜係・委員＞

○学級委員
○美化委員
○体育委員
○保健委員
○図書委員
○放送委員
○新聞委員
○雑誌委員
○星陵祭
○合唱祭
○選挙管理委員
○遠足係
○アルバム係
○学習係
○進路・総合係
○黒板係
○号令係
○出席簿係

＊
今年最初のＴであったが、

○合唱の朝練開始。7:30より。遅刻したり、
なかなか練習を始めなかったりと、モチベー
ションが下がるようなことはしないように互
いに注意し、朝型の受験生になろう！
○星陵祭は、忙しい夏休みの時間を節約する
意味でも、夏休み前の空き時間をうまく活用
して作業をすすめたい。そのためには、チー
フが情報を流し、メンバーは積極的に情報を
共有して、やらなければならないことを確認
しあうようにしよう！
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○体育祭のＴシャツは「赤」。メッシュ素材
のもので、デザインは●●さんのアイディア
を生かす方向。
○とにかく「全員」で協力して取り組もうと
する姿勢がイイ結果に結びつくので、どの行
事にもそういう意識をもって臨んでいこう。
○勉強をはじめ、やりたいことは人それぞれ
だが、例えば連絡をしている人がいるような
時には、ちょっとの時間でもその人の方に視
線を向けて、互いの意志がキチンと伝わるよ
うにしよう。
…といったことが話題になった。どれももっ
ともなことだから、それを一人一人が実際の
行動で示すことで、足りない部分を補い合っ
ていけるような雰囲気をつくっていこう。

＊
担任からは、今年の受験結果の一覧を配布

したが、136名もの先輩が現役で国公立大学
に進学していることが分かる。国公立への進
学者数だから、一人が複数の合格を稼いでい
るといった数字ではない。これが実数であっ
て、立派な結果と言えるだろう。私立（こち
らは延べ数）も合格者が424名。私立大学は、
以前は定員よりもかなり多めに合格者を出し
ていたのだが、今は文科省の指導で定員＋α
（約105％）の発表となっているので、そも
そも合格者数が減っている。その中で、現役
生は例えば慶応70名、早稲田93名という立
派な結果を出している。自分が目指したい大
学の結果については、各自プリントで確認し
てみよう。同時に、日比谷生が受験している
大学も分かるので、今後の進路選択の一つの
目安としても活用してほしい。


